

Aus der Geschäftswelt ...

Sparkasse Hildesheim Goslar Peine setzt auf Nähe und persönliche Ansprechpartner:

Sparkasse nach der Fusion:
Simone Itau Geschäftsstellenleiterin in Ottbergen

Ottbergen/Hildesheim. Zum Jahresanfang ist die neue Sparkasse Hildesheim Goslar Peine Wirklichkeit geworden. Auch das neue Haus legt großen Wert auf Kundennähe und persönliche Beratung. Daher werden alle Geschäftsstellen der neuen Sparkasse künftig von einem Leiter verantwortet. Bei der bisherigen Sparkasse Hildesheim war diese Funktion nicht für alle Standorte benannt. In Ottbergen hat diese Funktion eine bekannte Ansprechpartnerin übernommen: **Simone Itau**. Sie wurde in Hildesheim geboren und wohnt in Hoheneggelsen. Seit 1993 arbeitet sie bei der Sparkasse; seit 1998 in der Geschäftsstelle Ottbergen. Sie freut sich, auch weiterhin ihre Kunden in Ottbergen und Umgebung betreuen zu können.



Simone Itau

Die neue Sparkasse ist die drittgrößte Niedersachsens. Damit die neue Größe des Hauses im Einklang mit einer großen Kundennähe steht, hat die Sparkasse



Rainer Pannke

vier Regionen gebildet, denen jeweils ein Direktor vorsteht: Hildesheim Stadt, Hildesheim Land, Goslar und Peine. Die Geschäftsstelle Ottber-

gen gehört bei der Sparkasse Hildesheim Goslar Peine zur Region Peine, die unter der Leitung von **Rainer Pannke** steht. Der 53-jährige leitete bisher den Unternehmensbereich Immobilien und Versicherungen bei der Kreissparkasse. Seinen Sitz hat er im Sparkassengebäude an der Celler Straße in Peine. In seiner Funktion als Regionaldirektor repräsentiert er die Sparkasse vor Ort und ist mit umfassenden Kompetenzen ausgestattet. Er verantwortet das gesamte Privatkundengeschäft in der Region Peine. Rainer Pannke wurde in der Gemeinde Ilsede geboren, wo er auch wohnt. Sein oberstes Ziel ist die Kundenzufriedenheit: „Ich möchte begeisterte Kunden haben“, ist sein wichtiger Leitsatz. *Jens Becker*

Richard-von-Weizsäcker-Schule Ottbergen:

Erfolgreich für Natur- und Umweltschutz gesammelt



Die erfolgreichsten Sammlerinnen Maria Heckmann, Ronja Illemann, Jasmin Weber und Luisa Kirschner (von links).

Ottbergen. Im Frühjahr beteiligten sich die Schüler/-innen der Richard-von-Weizsäcker-Schule an der landesweiten Haus- und Straßensammlung der Deutschen Umwelthilfe. Gesammelt wurde in vielen Ortschaften der Gemeinde Schellerten und Wohnorten der Schüler/-innen. Insgesamt kamen so, dank der großzügigen Spendenbereitschaft, 1.340,41 Euro in den Sammeldosen zusammen. Davon verbleiben 70 Prozent an der Schule, 20 % fließen in überregionale Natur- und Umweltprojekte und die restlichen 10 % werden für die Sammlungsorganisation verwendet. Die erfolgreichsten Sammler/-innen erhielten als Anerkennung für ihren Einsatz Kinogutscheine sowie weitere kleine Preise.

Die bisherigen Sammlungserträge für die Richard-von-Weizsäcker-Schule wurden in mehreren Projekten verwendet. Vorrangig wurde in den Aufbau unserer Streuobstwiese und in Materialien für den Schulgarten investiert. So konnten ein Dach für die Tomaten und eine Pergola gebaut werden. Des Weiteren wurden Sportgeräte für die aktive Pausengestaltung angeschafft. Mit dem diesjährigen Erlös hat sich die Schule die Anlage von Wegen im Schulgarten und den weiteren Ausbau der Streuobstwiese vorgenommen. Die Schüler/-innen sowie die Lehrkräfte der Richard-von-Weizsäcker-Schule bedanken sich bei allen Spenderinnen und Spendern! *Christian Möllring*

Familie Holze erlebt Unbeschreibliches:

Silas Delfintherapie

Dingelbe. Im März durften wir dank Ihrer aller Hilfe und Unterstützungen zur Delfintherapie auf Curaçao und konnten auch dort ganz klare, neue und unglaubliche Fortschritte für Silas erzielen. Silas hatte so viel Freude, strahlte und arbeitete während der Therapiewochen fröhlich und motiviert mit.

Das Therapiezentrum hat uns fachlich und sehr freundlich betreut, sogar Workshops angeboten. Silas durfte mit dem Delfin Nubia arbeiten. Nubia ist sehr verspielt und verschmückt berichtet seine Trainerin Anouk. Zusammen mit Therapeut Gerwin und der Praktikantin Lulu ein perfekt zusammengestelltes Team. Der Therapieblock fand montags bis freitags von 8 bis 10 Uhr über einen Zeitraum von zwei Wochen statt. Die erste Kernzeit von etwa 30 Minuten fand im Therapiezentrum statt. Die zweite Kernzeit von etwa 60 Minuten im Wasser und am Doc.

Bei Silas wurde besonders an der Wahrnehmung, Mundmotorik und Gleichgewicht gearbeitet. Diese Ziele wurden mit uns im Vorfeld zusammen ausführlich erarbeitet, besprochen und festgelegt.

Wir hatten von Anfang an ein



Silas mit Delfin Nubia.

sehr gutes Gefühl und bekamen Gänsehaut und die Tränen liefen, als wir Silas mit Nubia im Wasser erlebten. Nubia schwamm zum Beispiel instinktiv auf Silas schwächere linke Seite.

Viele Eindrücke, Erlebnisse, Aufgaben und neue Erkenntnisse konnten wir sammeln. Die Gespräche und der Austausch mit den anderen Therapiefamilien waren sehr interessant und hilfreich. Mit dem Wissen, dass alle Spender Silas wirklich GUTES getan haben, sind wir gespannt, was die nächste Zeit bringen wird. Wir können nur Türen öffnen, Silas Chancen ermöglichen, seinen Weg muss er selbst gehen. *Familie Achim Holze*

Ihr BAD – aus einer Hand

Elektro • Heizung • Sanitär
Udo Bellon Elektromeister

Alt-Klein-Bülten 10 • 31241 Ilsede
Telefon 0 51 72/5 81 50
Mobil 01 77/7 25 81 50

Jetzt auch im Internet:
www.ube-bellon.de

Kfz-Meisterbetrieb

Kevin Fleige
ADAC **ADAC ClubMobil**
AUTOVERMIETUNG

- Abschlepp- und Bergungsdienst Pkw + Lkw
- Unfall-Instandsetzung mit den modernsten Geräten
- Kfz-Reparaturen aller Art • Überführung

31 135 Hildesheim-Einum • Tel. (0 51 21) 5 90 70

GEMEINDE HOLLE
Landkreis Hildesheim
Der Bürgermeister

STELLENANZEIGE

Die Gemeinde Holle sucht ab August 2017 für die Kindertageseinrichtung Wirbelwind in der Ortschaft Sillium

eine/n Erzieher/in
als Gruppenleitung sowie

eine/n Erzieher/in oder eine Sozialassistentin bzw. einen Sozialassistenten

als weitere pädagogische Fachkraft für die Ganztagsgruppe, gern auch eine **Heilpädagogin/einen Heilpädagogen oder Heilerziehungspfleger/in**.

Die durchschnittliche wöchentliche Arbeitszeit beträgt für die Gruppenleitung zurzeit 36 Stunden und für die weitere Fachkraft 28 Stunden. Sie sind auch im Nachmittagsbereich bis 16 Uhr zu leisten. Änderungen sind vorbehalten.

Die Vergütung erfolgt nach dem TVöD/Sozial- und Erziehungsdienst je nach Qualifikation.

Bewerbungen sind mit den üblichen Unterlagen **bis zum 09.06.2017** an die Gemeinde Holle, z.Hd. Frau Schäfer, Am Thie 1, 31188 Holle zu richten.

Autohaus FISCHER
immer eine gute Adresse

Beratung, Leistung & Service
Für Ihre Wagen sind wir der kompetente Partner.
Autolackierung, Karosseriearbeiten, Jahres- und Gebrauchtwagenverkauf, alles aus einer Hand.
Finanzierung und Inzahlungnahme
24-Stunden-Tankstelle mit fahrfreudigen Preisen
Telefon (0 51 23) 6 90 • Fax (0 51 23) 21 34
An der B1 • 31185 Feldbergen

Bedachung Fassadenverkleidung

MEISTERBETRIEB

HARTMANN

Bauklempnerei
Solaranlagen
Dachbegrünung
Photovoltaikanlagen

31174 Schellerten • OT Dingelbe Telefon 05123 / 6 27
Windmühlenweg 8 Telefax 05123 / 23 41
Telefon 05062/963411
31188 Holle www.dachdecker-hartmann.com
Kupferweg 22 email: HartmannDach@t-online.de

Karsten Könecker
Dachdeckermeister

Dach- & Wand- Abdichtungen

- Dacheindeckungen
- Bauklempnerei
- Dachabdichtung
- Zimmererarbeiten
- Fassadenarbeiten
- Innenausbau

Waldwinkel 1 • 31246 Adenstedt
Tel. 05172/51 52 • Fax 05172/91 2089
dachdeckerei.koennecker@googlemail.com

Gute Pflege ist kein Geheimnis!

MDK-Note 1,0

- Grundpflege
- Behandlungspflege
- Palliativpflege
- Qualif. Wundversorgung
- Betreuungsleistungen

Wir beraten Sie gern!

Ambulante Krankenpflege
Kohrs

Inhaberin und Pflegedienstleitung: Marion Puchmüller
Marienburgerstr. 18 • 31185 Söhlde / Nettlingen
Tel. 0 51 23 / 40 80 41
E-Mail: info@pflege-kohrs.de • Internet: www.pflege-kohrs.de